

有機健康 つうしん

遠赤青汁通信 (H22.8.1 発行)

新商品も続々登場！日々、
新素材を探究し続けています。

遠赤青汁株式会社

〒791-0398 愛媛県東温市則之内甲2225-1
TEL フリーダイヤル **0120-148-162**
ホームページ <http://www.enseki.com>

香港で初めての 四国物産展を開催しました。

二〇一〇年六月十六日〜二十二日
まで、香港で初めて「四国物産展」
を開催しました。

昨年より遠赤青汁は香港やシンガ
ポールでの催事販売を再開。現地の
富裕層や日本人を中心に定期的に販
売を続けています。

百貨店の営業時間は、夜の十時ま
です。高岡も開店から閉店まで、
店頭で販売を行いました。

昨年、香港そごうのバイヤーから
「ぜひ四国物産展を企画してほしい」
との要望を受けました。日本製品は
その品質と安全性から人気を集めて
います。

「日本ブランドとして、四国の物産

を販売してみよう」

日本に帰ってから、四国の物産品
特産品集めが始まりました。以前よ
り百貨店催事では「四国物産展」と
題して弊社の青汁も販売してしまし
た。同じようなものだからと、一緒
に参加している企業さんから声をか
けます。今迄に国や県の補助を受け
ながら、独自に海外へ販売を始めて
いる企業も少なくありません。しか
し、昨今の不況下で海外販売の費用
は予想以上の負担となります。なか
なかすぐにOKは出ません。

「四国らしさを伝えるには、もっと
色んな企業に声をかけなくては」高
岡自ら県外の企業へも足を運び、海



2010.6.16 愛媛新聞

香港そごうのホームページ
にも四国物産展の紹介が
↓



香港そごうでの販売風景

外への販路拡大、情報発信の必要性を
訴え、参加を要請しました。
ようやく十九社の参加企業が決定し
ました。ホッとしたのもつかの間、原
料・素材の中には香港への持ち込みが
認められていない物もあり、輸入規定
と照らし合わせたり、参加者の宿泊や
渡航予約まで、担当者は連日調整に追
われます。もちろん食品表示もすべて
英語。商品紹介のチラシの英訳も含め
準備期間は二カ月を越えました。
前日の夜十時から搬入が始まり、十
六日朝十時から「四国物産展」がスタ
ート。会場には地元の方も多く、ご来場
いただき盛況のうちに終了しました。
今回特に感じたのは、海外での健康
意識の高まりです。有機栽培の青汁に
もおおいに関心を寄せていただきまし
た。今後も継続的に商品紹介を続け
ていきたいと思っています。

がんばる女子高生！

石けん作りに挑戦！



先生役に、営業部野本も大張りきり。
素直に聞いてくれる二人に、ついつい
ヒートアップ？

5月から、地元の愛媛県立東温高校商業科
の生徒さん2名による体験実習がスタートし
ました。

体験実習を受け入れるのは弊社も初めての
事で、最初は何をテーマに勉強を進めればい
いだろうと戸惑いました。

社内で意見を集めた結果、高校生の斬新な
アイデアを生かした「夢石けん」の新商品を
企画してもらうことになりました。

体験実習では、石けんに入れる素材から、
どこで誰に売っていくのか、箱のデザインも
含めて企画検討し、実際に製造まで行います。

「やっぱり高校生は素直でいいなあ」
はきはきとした挨拶と笑顔に、社内の空気も
明るくなります。どんな石けんになるのかな？
最後まで頑張って下さい。

農工商 地域の力を発信 農工商連携セミナー

去る二月十二日、広島県せら文化センターにて、ちゅうごく一丁応援隊事業「農
商工連携セミナー」が開催され、弊社高岡が講師として参加いたしました。
弊社は昨年、ケールを使った石けんが農商工連携事業として認定されました。農
商工連携は国の施策で、その名の通り農業・商業・工業の立場で企業が連携するこ
とで新しい事業を開発し、それを助成しようというものです。

セミナーでは弊社の農商工連携への取り組みは
もちろん、青汁を作ろうと思ったきっかけ、年間
三千本の桜を寄付している話などを紹介させて
いただきました。

観光農園事業が盛んな世羅町の皆さんに、「こ来
場いただきお客様に、お家に帰ってから思い出
が残るような、「ご当地石けん」を開発・販売し
てはどうか等、新たな農商工連携として提案さ
せていただきました。

地域を越えて、連携が深まれば嬉しいですね。



農地再生に挑む

「農地再生に挑む」では、放置された農場を再生し、有機圃場として生まれ変わる様子をシリーズとしてお伝えしています。

にんにくは、スーパーなどで販売されているだけでも、玉の状態で見ると元気が多いと思います。昔から、食べると元気が出る食材として人気です。「にんにくは捨てるところがない」そう言われるように、玉になる途中の芽や葉も、炒め物や中華料理の食材として利用されています。

遠赤有機農園ではにんにくの「芽」も出荷しています。

にんにくの種となる1片は、9月中旬頃から植えられて、1週間くらいで土の上に芽を出します。葉が少しづつ伸びてきて、1カ月くらいするとネギくらいの長さに成長します。にんにくの葉は気候の変化にも強く、冬に雪をかぶって押さえつけられても折れず、色もかわりません。

普通、芽と言うと葉が種から伸びた



収穫したばかりのにんにくの芽は、反りかえって長さもばらばらです。



長さをそろえて、冷蔵庫にきちっと詰められて保存されるうちに、反りもなくなっずになっています。



一袋に入れる重さを計って



出荷準備完了！首都圏のスーパー等で販売されています。お店で会いましょう♪

ばかりの状態を指しますが、「にんにくの芽」は葉と葉の間から伸びてきた細長い茎状のものをさします。収穫する頃には、その長さから支えきれず、葉の間から垂れ下がっています。収穫したばかりの芽は反り、長さもバラバラ。根元と先は固く、色も白っぽくなっています。固い部分を切り落とし、長さをそろえていきます。

「にんにくの芽もお嫁入りせないかん

固いところは力を入れないと包丁が進みませんが、やわらかい部分は包丁を軽く載せるだけでコトリと切れていきます。緑色の美しい、やわらかい部分だけが商品となります。

切りそろえられた芽は一旦冷蔵庫で保存。寝ている間に反りがとれて、真っ直ぐになってくれるそうです。冷蔵庫で姿勢を正して、保存しながら出荷を待ちます。

国内産、有機栽培のにんにくは貴重ですが、「にんにくの芽」はもつと貴重。首都圏の大型スーパー等では、安全性やそのおいしさから人気商品となっています。これからも、安全にこだわる有機栽培の素材を皆様にお届けします。



今年のにんにくを試し掘りしたところです。「今年はええ感じで出来たわい」ブククリと姿の良い玉に、木下もにっこり。

農園からの

ゆづぎの話 顔が見える野菜

イトーヨーカ堂で販売される有機にんにくには、パッケージにある工夫がされています。それが、「顔が見える野菜」。



ズバリ！「高岡照海の有機にんにく」

特に似顔絵にポイントがあり、短髪に白髪が混じっている様が、妙にリアル（笑）少し劇画調で目が鋭い等々、社内では大ウケです。

お近くのイトーヨーカ堂で、高岡の顔を探してください。



わし、こんな顔かろう？

いや、そっくりです(汗)

インターネットで
ご覧いただけます。



「顔が見える食品」HP

<http://look.itoyokado.co.jp/>

TOP

↓
野菜ページへ

↓
ページ右側にある検索窓から
ID:3670076014 を検索！

3670076014

検索

EVENT

「統合医療展 エイジングケア2010」

(2010年2月9日、10日)

「健康博覧会2010」

(2010年3月17日～19日)
に出展してきました。

脱メタボ、アンチエイジング、未病対策、デトックスなど、健康と美容を気にされるお客様が多く来場される2つの展示会。新商品や開発中の商品を中心に、お客様にアピールを行いました。

青汁は「遠赤ケールゴールド」の試飲を行いました。ケール100%の青汁とは少し違った、酵素入りの味を楽しんでいただけただけではないかと思えます。開発中の黒にんにく入りのV1(スーパーゴールド)のおいしさにびっくりされるお客様もいらっしゃいました。



石けんのデモンストレーション。泡立てもプロ級？



遠赤青汁ブースは、大賑わいです！

黒にんにくも好評で、業務用などの問い合わせも多くいただきました。石けんもケール入りや桜の葉入りなど、さまざまなバリエーションを楽しんでいただけただけではないでしょうか？

展示会では、百貨店ではまだ紹介できない開発中の商品を展示して、お客様の貴重なご意見を伺っております。今後、様々なジャンルの展示会や商談会に出展する予定です。皆様のご来場をお待ちしております。



大分講演に 行ってきました

講師はしりこちゃん

ついに、講演会も海外へ。いえ、四国を飛び出し、大分県へ行ってきました。九州IT経営応援隊事業「仕事が変わる！IT活用で経営革新」に講師として参加してまいりました。

当日は、地元企業様約100名にお集まりいただきました。人数の多さに開始十分くらいは舞い上がってました(笑)

IT経営は難しいものではなく、すぐ出来る事から、まずは始める。取り組みには社内のコミュニケーションが大切。一時間程、お話をさせていただきました。

講演の際には必ず、遠赤青汁のサンプルをお配りしています。せっかくお会いするのですから、ひとりでも多くの皆様に遠赤青汁を知っていただきたいのです。しかし、予定数は八十個、なんとという失態。全員にお渡しできませんでした。ごめんなさい。

大分県は、佐田岬からフェリーで一時間。結構近くに感じていたのですが、当日はなんと大雪で欠航。「明日講演なんだからとにかく今日中には着いてないといかん」急遽、凍った海沿いの道を恐る恐る走り八幡浜に移動。無事にフェリーに乗れたものの大分到着は0時前でした。

晴れ女だと自負していたのに残念。でも、良い経験でした。感謝。

(営業企画部 渡部)



四国八十八箇所・三十一番札所 竹林寺 (ちくりんじ)

高知県高知市五台山3577

坊さん、かんざし

聖武天皇の勅命による行基の創建とされ、後に弘法大師が伽藍を修復したと伝えられています。高知市内から南、五台山の山頂に今も広大な伽藍を残し、高知県唯一という五重の塔や、夢窓国師作の庭園が参拝する人々を楽しませてくれます。

「土佐の高知のはりまや橋で、坊さん、かんざし買うを見た」この寺は「よさこい節」で有名なかんざしを買った坊さん・純信のいた寺としても知られています。(町娘お馬に恋をして、かんざしをプレゼント、のちに駆け落ちをするも悲恋に終わるお話です)

また、若き日の龍馬を描いた山岡荘八の小説「坂本龍馬」のラストを飾るのも、この寺にある五台山です。実際に龍馬も高知市内や桂浜とともに、この竹林寺を訪れたことがあるのではないのでしょうか？



おたより広場

遠赤青汁製品をご愛用の皆さまからうれしいおたよりが届いています。



✉ ラムネ代わりにポリポリ

遠赤青汁さんとはもう5～6年のおつきあいです。その間、結婚、出産としましたが、おかげさまで元気に過ごしています。

元気な赤ちゃんが生まれ、1歳10ヵ月になった頃に、野菜をどうやって摂取させたらと悩みました。ふとこの粒を飲ませたら、ビックリ!「おいしい、おいしい」と毎日ラムネの様にポリポリ、食べています。おかげで便秘知らずの息子です。母と子供共々、これからもず～っとお世話になります。ケールママ様

小さなうちからの習慣が、野菜嫌いを無くしてくれるのかもしれないですね。ありがとうございました。

✉ お父さんもビックリ!

うちで一番の食べず嫌いは、やっぱりおとうさん。青汁なんてもっての他と言う感じで、肉・魚・肉・魚の毎日でした。しかし、遠赤ケールを子供が飲んでいるのを見て、試しにとまずは牛乳に入れて飲んだところ、飲みやすさにビックリ!それからは朝起きて、まず青汁!! 毎日続けています。

これからもよろしく願います。いいよとみい様

おとうさんを囲んで、ご家族が楽しく青汁を飲んでいただいている姿が目に見えます。ありがとうございます。

お便り
大募集!!

皆さまからのお便りを募集しています!

青汁商品に関するご意見、ご感想、ご要望など。また日々の出来事や感動した事などをお聞かせください。

イラストや写真も大歓迎です!

※採用させていただいた方には粗品を進呈させていただきます。



天地総子さん、デビュー50周年に寄せて

2010年4月3日東京HAKUJU HOLLにて、天地総子さんのデビュー50周年記念コンサートが行われました。

天地さんとの出会いは、亡父正明の桜への想いを綴った「桜物語」でした。朗読会を定期的に行っていた天地さんの元に、この「桜物語」をぜひとの声が。

この物語が実話に基づくことに感動された天地さんが、ぜひ50周年コンサートでも皆様に紹介したいと申し出いただき、今回の出会いが実現いたしました。

今後も、平和への願いを込めた「陽光桜」の成長を見守りながら、「桜物語」を伝えていきますと、天地さん。

亡くなってからも父の想いが、こうして人を動かしている。これからも、もっと多くの方に陽光を、父が願った平和の想いを届けていきたい。そう願わずにはいられません。感謝。(高岡照海)

遠赤青汁V1スーパーゴールドは

新発売!

国内産ケール+有機黒にんにく+酵素液



契約農家で有機農法によって栽培されたケールに、ヨーグルト・有機納豆・酵母菌を有機黒糖で発酵培養した酵素液をブレンドし、有機黒にんにくをプラス。

【原材料名】

有機ケール、有機黒にんにく、酵素液(有機黒糖、ヨーグルト、有機納豆、酵母菌)

有機遠赤青汁V1
SUPER GOLD

1,250粒ビン ¥21,000

1,250粒詰替 ¥19,950